

Centre Hospitalier de Valenciennes



Un mardi de la santé au coeur des troubles cardio-vasculaires !

Le 1er février prochain, le Centre hospitalier de Valenciennes porte le Mardi de la Santé au coeur des troubles cardio-vasculaires !

Fibrillation atriale, tachycardie, extrasystoles et arrêt cardiaque... Au niveau national, les maladies cardio vasculaires sont la deuxième cause de mortalité en France après le cancer avec 140 000 décès par an. Dans la région Hauts-de-France, c'est 2 à 3 fois plus de nouveaux cas que dans le reste de la France. Les maladies cardiovasculaires ne concernent pas exclusivement les hommes. Chez les femmes, elles sont néanmoins largement sous-estimées, moins bien dépistées et insuffisamment prises en charge. Mais ces pathologies ne sont pas une fatalité : dans 8 cas sur 10, elles pourraient être évitées en adoptant de bonnes habitudes d'hygiène de vie au quotidien et les premiers gestes de secours.

Le Dr Houpe, chef du service cardiologie, le Dr Gremaud et le Dr Cuvillier, médecins cardiologues, répondront à toutes les questions : quelles sont les différentes maladies, les risques, les traitements... et rappelleront les gestes qui sauvent lorsque nous sommes face à une personne victime d'un arrêt cardiaque. L'objectif est de prévenir et de limiter les facteurs de risque sur lesquels chaque individu peut agir, connaître les signes évocateurs d'un infarctus, améliorer les connaissances médicales autour de ces maladies pour inciter à les dépister plus tôt.

A tout âge, prenez soin de votre cœur !

Entrée libre et gratuite – Thème « Au coeur des troubles cardio-vasculaires : exploration & explications » mardi 1er février à 18h à la Médiathèque Simone Veil - 4, rue Ferrand - 59300 Valenciennes

Contact presse :
Chloé Schuller-Bouquet
schullerbouquet-c@ch-valenciennes.fr
06 72 69 32 84

Centre Hospitalier de Valenciennes
Avenue Désandrouin - CS 50479
59322 Valenciennes Cedex
03 27 14 33 33 / www.ch-valenciennes.fr

